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1  Ata da 063® Sessão Ordinária da 18® Legislatura da Câmara Municipal de

2  do Garças - MT.

3  Aos 27 (vinte e sete) dias, do mês de agosto, do ano de 2018 (dois mil e dezoito),
4  às 20:00 horas, em sede própria, reuniram-se os Vereadores desta Casa de Leis
5  para mais uma Sessão Ordinária, sob a responsabilidade do Vereador Miguel
6  Moreira da Silva - Presidente eleito, secretariado pelo também Vereador
7  Geralmino Alves Rodrigues Neto (Dr. Neto) - 1° Secretário eleito. Observadas
8  as exigências regimentais, constatou-se "quórum" suficiente, momento em que
9  o Sr. Presidente pronimciou a seguinte frase: - Sob a proteção de Deus e em
10 nome do povo barra-garcense, declaro aberto os trabalhos. Após a execução de
11 um trecho Bíblico e do Hino de Barra do Garças, mostrando imagens da cidade,

12 o Sr. Presidente cumprimenta a todos os presentes e, em especial os
13 empresários da empresa Águas de Barra do Garças, na pessoa do engenheiro
14 Fernando, o Sr. Cláudio Valério, a Sra. Leide, com a equipe da Saúde e a
15 Presidente do SINTESBRE. Ainda em tempo, o Sr. Presidente convida o ex-
16 vereador e médico Dr. Dalton Siqueira, para fazer parte da Mesa, se assim o
17 desejar. Em seguida, passou a palavra ao 1° Secretário, para a leitura das
18 correspondências recebidas e expedidas. O mesmo cumprimentou a todos os
19 presentes, e após iniciou a leitura das correspondências, com os Ofícios
20 Expedidos. Ofício n° 847/18-Moção de Aplausos n° 088/18 ao Sr. Gerson Rosa
21 de Moraes; Ofício n° 863/18-Moção de Aplausos n° 088/18 a Sra. Silvana F.
22 Furtado de Queiroz; Ofício n° 889/18-indicações ao Secretário de Planejamento e
23 Obras Sr. Agvailton Alves Júnior; Ofício n° 890/18-indicações ao Secretário de
24 Transporte e Serviços Públicos Sr. César Natal Magrini; Ofício n° 891/18-
25 indicações ao Prefeito Municipal Roberto Farias; Ofício n° 892/18-indicação a
26 empresa Águas de Barra do Garças; Ofício n° 893/18-indicação ao Coordenador
27 de Esportes José Carlos Salamoni; Ofício n° 894/18-indicação ao Secretário de
28 Meio Ambiente, Urbanismo e Paisagismo Sr. Lúcio V. Jimqueira; Ofício n°
29 895/18-tndicação ao Secretário de Educação Alberico Rocha Lima; Ofício n°
30 897/18-requerimento ao Secretário de Cultura George Câmara Maia; Ofício n°
31 898/18-requerimento ao Prefeito Municipal Roberto Farias; Ofício n° 900/18-
32 requerimento a empresa Águas de Barra do Garças; Ofício n° 078/18-encaminha
33 matéria(s) aprovada(s) ao Poder Executivo Municipal Sr. Roberto Ângelo de
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Farias (Projeto de Lei n° 034/18, n° 035/18 e, n° 036/18, de autoria do Poder
Executivo Municipal); Ofício n° 079/18, de 21/08/18, do Presidente da Câmara
Municipal Miguel Moreira da Silva, a Gestora do Barra-Previ Sra. Patrícia
Parreira Saraiva, encaminha nomes dos representantes do Poder Legislativo
para compor o Conselho Curador do Barra-Previ-Fxmdo Municipal de
Previdência Social dos Servidores de Barra do Garças (Titular: Ver. Siviri

Souza dos Santos e Suplente: Ver. Cleber Fabiano Ferreira); Ofício n° 080/18, de
21/08/18, do Presidente da Câmara Municipal Miguel Moreira da Silva, a
Gestora do Barra-Previ Sra. Patrícia Parreira Saraiva, encaminha resposta ao

Ofício n° 919/18, nomes dos representantes do Poder Legislativo para compor o
Conselho Curador do Barra-Previ-Fundo Municipal de Previdência Social dos
Servidores de Barra do Garças (Titular: Ver. Sivirino Souza dos Santos e
Suplente: Jessika Faustina Frades); Ofício n° 081/18, de 23/08/18, do Procurador
Geral da Câmara Municipal Dr. Heros Pena, ao Comandante da 1- CIBM André
Ricardo Freire Batista, solicita que seja realizada vistoria na arquibancada de
concreto fixa no Parque de Exposições de Barra do Garças, em referência ao
Projeto de Lei n° 033/2018, de autoria do Prefeito Municipal; Atestado de
Qualificação Técnica de Planejamento, Organização e Aplicação de Concurso
Público, de 27/08/18, do Presidente da Câmara Municipal Miguel Moreira da
Silva, atesta para os devidos fins que a empresa Líder Consultoria e Assessoria
Empresarial Ltda-ME, prestou os serviços relacionados ao concurso público
para provimento de cargos do quadro de servidores efetivos e cadastro de
reserva, conforme Edital n° 001/2017. Correspondências Recebidas. Convite, da
Prefeitura Municipal de Barra do Garças, para participar de festividades, nos
dias 30/08 a 15/09/18; Correspondências, da Presidente da Comissão de
Proteção aos Direitos dos Animais da OAB/BG Sra. Ana Karla Brandi
Hohlenverger, aos Vereadores Zé Gota, Alex Matos e Garrincha dos Animais,
requere que compareçam a uma reunião, com os representantes dessa comissão
e demais entidades, dia 30/08/18, às 16h, na sede da OAB/BG; Ofício n° 3-
1840/2018/GIGOV/CB, de 14/08/18, do Coordenador de Filial e Gerente de FUial-

Gerência Executiva e Negociai de Governo de Cuiabá-MT Srs. Marcos Cardoso
Alves e Ubiratan Alves de Freitas, respectivamente, ao Presidente da Câmara
Municipal Sr. Miguel Moreira da Silva e ao Prefeito Municipal Roberto Farias,
informa sobre crédito de recursos financeiros - orçamento geral da União (R$
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194.154,86); Ofício n° 073/SMPO/GAB/2018, de 27/08/18, do Secretário
Municipal de Planejamento Urbano e Obras Sr. Agvailton Alves Júmor, ao
Presidente da Câmara Mimicipal Sr. Miguel Moreira da Süva, encaminha
resposta as Indicações n°s. 228/18,241/18,242/18,232/18,233/18, 236/18 e 239/18;
Ofício n° 008/2018 CMGC-pdCDS/2018, de 27/08/18, do Ver. Da Câmara
Municipal de General Cameiro-MT Sr. José Mauro Cláudio da Silva-PSB, ao
Presidente da Câmara Municipal Sr. Miguel Moreira da Silva, solicita
mformações e apoio para atender aos munícipes de General Cameiro-MT, no
que diz respeito a parceria sobre atendimento em saúde; Ofício n°
097/STSP/2018, de 17/08/18, do Secretário de Transportes e Serviços Públicos Sr.
César Natal Magrini, ao Ver. Geralmino A. Rodrigues Neto, encaminha
resposta a Indicação n°. 218/18; Ofício n° 095/STSP/2018, de 17/08/18, do
Secretário de Transportes e Serviços Públicos Sr. César Natal Magrim, ao
Presidente da Câmara Municipal de Barra do Garças Sr. Miguel Moreira
Silva, encaminha resposta ao Requerimento n°. 088/18; Ofício n° 098/STSP/2018,
de 17/08/18, do Secretário de Transportes e Serviços Públicos Sr. César Natal
Magrmi, ao Ver. Alessandro Matos do Nascimento, encaminha resposta a
Indicação n°. 226/18; Ofício n° 045/2018/SMUP-BG, de 20/08/18, do Secretário de
Urbanização e Paisagismo Sr. Lúcio Violin Jxmqueira, ao Presidente da Câmara
Municipal Sr. Miguel Moreira da Silva, encaminha respostas as Indicações n°s.
220/18 e 222/18; Correspondência, de 27/08/18, do Secretário de Educação
Alberico Rocha Lima, ao Ver. Paulo César Raye de Aguiar, encaminha resposta
a correspondência de 13/08/18, que solicita valorosa gestão no sentido de
autorizar remanejamento da servidora Sra. Dalyana Abreu Silva; Ofício Circular
n° 002/2018, de 17/08/18, do Secretário Municipal de Planejamento Urbano e
Obras Sr. Agvailton Alves Júnior, aos membros, encaminha convocação para
reunião do Conselho do Fethab, no dia 23/08/18, às lOh, na sala de reuniões da
Secretaria de Indústria e Comércio; Ofício n° 027/SEFIN/2018, de 20/08/18, da
Secretária de Finanças Sra. Lucely de Sousa Cmz Torres, ao Presidente da
Câmara Municipal Sr. Miguel Moreira da Süva, encaminha resposta ao
Requerimento n° 073/18; Ofício n° 919/2018, de 17/08/18, da Gestora do Barra-
Previ Sra. Patrícia Parreira Saraiva, ao Presidente da Câmara Municipal Sr.
Miguel Moreira da Silva, solicita providências no sentido de designar 02
representantes do Poder Legislativo, à comporem o Conselho Curador
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102 Barra-Previ-Fundo Municipal de Previdência Social dos Servidores de Barra do
103 Garças; Ofício n° 093/STSP/2018, de 17/08/18, do Secretário de Transportes e
104 Serviços Públicos Sr. César Natal Magrini, ao Cacique Cláudio Bupréwe
105 Tseredze, encaminha resposta ao Ofício 2018 relacionado a solicitação de reparo
106 de trecho; Ofício n° 096/STSP/2018, de 17/08/18, do Secretário de Transportes e
107 Serviços Públicos Sr. César Natal Magrini, ao Presidente da Câmara Municipal
108 Sr. Miguel Moreira da Süva, encaiiúnha resposta a Correspondência d
109 13/08/18, reiterando o pedido formulado na Indicação n° 434/14; Ofício h
110 358/CAB/2018, de 21/08/18, do Secretário Chefe de Gabinete Sr. Ceorge Câmara
111 Maia, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. Miguel Moreira da Silva, envio de
112 Balancetes meses de maio e junho/2018, em anexo. Correspondências
113 Recebidas da Prefeitura Municipal. Lei n° 4.009, de 22 de agosto de 2018, de
114 autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre a abertura de Crédito
115 Especial para os fins que menciona". (Art. 1° Fica o Prefeito Municipal
116 autorizado a abrir crédito especial no valor de R$ 500.000,00 para a construção
117 de Abrigo Institucional de Longa Permanência para Idoso ILPPI ou Casa Lares,
118 Meta Física 01-Recursos Ordinários - através da dotação orçamentária:

119 11.02.08.241.0011.4.4.90.51); Lei n° 4.008, de 22 de agosto de 2018, de autoria do
120 Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre a inclusão de Metas na Lei n°
121 3.941/17, PPA 2018/2021". (Art. 1° Ficam criadas na Lei n° 3.941/17, que trata do
122 PPA 2018/2021, para o exercício de 2018, 2019 e 2020 - na Secretaria Municipal
123 de Assistência Social, Unidade 02: Seção de Ação Social, a seguinte meta:

124 Construção de Abrigo Institucional de Longa Permanência para Idoso ILPPI ou
125 Casa Lares, no valor global de R$ 1.500.000,00, tendo como Meta Física: 01
126 Unidade - Fonte de Recursos: Ordinários a serem processados por exercícios...);
127 Lei n° 4.007, de 22 de agosto de 2018, de autoria do Poder Executivo Municipal,
128 que "Dispõe sobre a inclusão de Metas na Lei n° 3.939/17, LDO 2018". (Art. 1°
129 Ficam criadas na Lei n° 3.939/17, que trata da LDO 2018, para o exercício de
130 2018, na Secretaria Municipal de Assistência Social, Unidade 02: Seção de Ação
131 Social, a seguinte meta: Construção de Abrigo Institucional de Longa
132 Permanência para Idoso ILPPI ou Casa Lares, no valor global de R$ 500.000,00,
133 tendo como Meta Física: 01 Unidade - Fonte de Recursos: Ordinários, para o
134 exercício de 2018); Lei n° 4.006, de 22 de agosto de 2018, de autoria do Poder
135 Executivo Municipal, que "Autoriza o município de Barra do Garças a
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Termo de Cooperação Técnica com o Serviço Nacional de Aprendizagem
Comercial - SENAC-AR/MT, para os fins que menciona"; Decreto n° 4.040, de
20 de agosto de 2018, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Altera o
Decreto n° 4.024 de 27 de julho de 2018, pelos motivos que menciona". (Art. 1°
do Decreto n° 4.024 de 27 de julho de 2018, passa a vigorar com a seguinte
redação: "Art. 1° - Fica convocada a IV Conferência Municipal de Cultura de
Barra do Garças, a ser realizada no dia 21 de setembro do corrente ano, sob a
coordenação da Secretaria Municipal de Cultura".); Decreto n° 4.039, de 20 de
agosto de 2018, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre
designação de fiscais que atuarão volimtariamente, no evento que menciona".
(Art. 1° - Ficam designados para atuarem voluntariamente, como fiscais no
Festival de Pesca Esportiva, no dia 02 de setembro de 2018, no Parque Salomé
José Rodrigues-Porto do Baé, as pessoas-nomes em matéria); Decreto n° 4.031,
de 02 de agosto de 2018 - Lei n° 3940, de autoria do Poder Executivo Municip
que "Abre no orçamento vigente, crédito adicional suplementar e dá outras
providências". (Art. 1° - Fica aberto no orçamento vigente, um crédito adicion,
suplementar na importância de R$ 200.000,00 para dotações orçamentárias);
Decreto n° 4.042, de 20 de agosto de 2018, de autoria do Poder Executivo
Mimicipal, que "Dispõe sobre regulamentação da Lei Complementar n'
240/2018". (Art. 1° - O serviço alternativo de moto-táxi a que menciona a Lei n'
240 de 26 de junho de 2018 e suas modificações fica sujeito, além das normas
estabelecidas na Lei Federal n° 9.503/97 - Código de Trânsito Brasileiro, nas
questões que lhes couber e, pelo presente regulamento.). Cartas Expedidas,
Correspondência, de 27/08/18, do Vereador Alessandro Matos do Nascimento,
ao Presidente da Câmara Municipal Sr. Miguel Moreira da Silva, solicita que
seja autorizada a realização de audiência pública, no dia 21/09/18, às 19h, nas
dependências do auditório Fernando Peres de Farias, para discutir o tema:
Direitos e Deveres dos Servidores Municipais de Barra do Garças. Plenário
Emprestado. Ofício n° 069/2018, de 15/08/18, do Presidente do SINDEPOJUC Sr.
Davi P. Nogueira, ao Presidente Miguel Moreira da Silva, solicita a,
disponibilização de uma sala, dia 23/08/18, às 09h, para realização de reunião
com a classe dos escrivães de polícia. Terminada a leitura das correspondências
recebidas e expedidas, as mesmas permanecerão em arquivo à disposição dos
nobres Vereadores. Continuando, no Grande Expediente, seguem em
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seqüência, todas as falas dos Vereadores e convidado inscritos, nessa noite.
VER. MIGUEL MOREIRA DA SILVA: Conforme, essa Casa de Leis mandou um

requerimento para a Mesa da Câmara, pedindo que a mesma convocasse aqui,
os dirigentes da empresa Águas de Barra do Garças, aqui eles estão. Eu convido
o Fernando ou o outro representante, para que venha ao microfone e dê suas
explicações, conforme conversa com os colegas. E, os colegas Vereador Murilo,
Dr. Jaime, Cleber, que queira fazer as perguntas, o Fernando vai usar da Palavra
falando sobre a Águas de Barra do Garças. Sr. FERNANDO: Boa noite. Eu
queria agradecer a oportunidade aos vereadores e a população aqui presente. E
dizer que a gente está aqui para prestar esclarecimentos sobre a prestação do
serviço de forma transparente, que esse é o nosso papel aqui jimto ao
município, jimto à população e junto aos vereadores. Um dos esclarecimentos,
inclusive foi uma pauta recente, recebemos um ofício dos vereadores foi coin

relação à falta d'água. Eu queria aproveitar a oportunidade e informar que essa
falta d'água ocorreu em função de um problema numa estrutura nossa. Isso foi
um problema que não foi por causa de manutenção, não foi por ausência de
qualquer outro tipo de investimento, mas foi um problema atípico, que trouxe
um inconveniente muito grande para a população, onde ficamos
aproximadamente uma semana com deficiência de abastecimento em alguns
locais. Mas, que isso foi uma situação sanada e esse problema foi importante
porque sinalizou algumas situações que mereciam atenção maior da empresa.
Eu pontuei alguns bairros aqui, que nós fizemos alguns investimentos
importantes. Tais como: O Sena Marques e o Mangueiras, que são bairros que
apresentam um tempo um pouco maior, de recuperação do abastecimento.

Então fizemos obras de setorização e obras de melhorias no abastecimento e na

distribuição de água, tendo em vista esse problema que aconteceu. Também
foram realizadas obras emergenciais na região do Nova Barra, que envolve o
Novo Horizonte, São José, Vila Maria e Bosque da Saudade. São obras, mais
uma vez de recuperação, para acelerar a distribuição de água em um momento
de eventual parada do nosso sistema. Também fizemos importantes melhorias
no Morada do Sol, no Serra Azul, Toledo e Santo Antônio. Todas elas, extensões

de rede. Mas, a população pergunta: Mas, eu estou tendo problema ou eu tenho
alguma situação... Caso haja situações de falta d'água é importante que a
população procure os nossos canais de atendimento. Procure a nossa imidade
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de atendimento, para que sejam pontuadas situações específicas e nós possamos
atuar da melhor forma possível e trazer uma resposta rápida, como sempre
prestamos os nossos serviços. Outro questionamento que foi levantado através
dos vereadores foi com relação ao atendimento, onde foi constatado um tempo
considerável de espera do atendimento da população. Nós informamos
também, que as ações já foram tomadas, onde nós contratamos uma nova
atendente para melhorar esse prazo. Investimos também em senha eletrônica,
para dar mais agilidade ao processo e compramos novos computadores, pra
trazer o processo de forma mais rápida. Também foi levantada a questão de
serviços, de prazo de serviço, de problemas... Fomos questionados sobre a
prestação de serviços... Nós, diariamente fazemos serviços de melhorias,
extensões de rede... Isso é papel nosso. Esse ano já fizemos mais de 4 Km de
obras de água. E, para melhorar a prestação de serviço também, no^
compramos duas retroescavadeiras e dois caminhões novos que chegaram
agora no mês de julho, totalizando novecentos mil de investimentos para a
população. É importante frisar que esses investimentos, eles não são da
concessionária. Eles são parte integrante do ativo do município, que serão
entregues para a população, após a conclusão da concessão. E, eu vou falar
também um pouco sobre os números de investimentos que fizemos ano
passado e vamos fazer até 2020. Em 2017, em sistema de água foram investidos
três milhões em obras de água e sistema de coleta e tratamento de esgoto, um
milhão e seiscentos, onde também entregamos a estação de tratamento de água.
Então, muita gente se pergxmta: Barra do Garças, hoje sofre uma crise hídrica?
De forma alguma! Tivemos um problema pontual que foi sanado e isso se
caracteriza como um reflexo que aconteceu no mês de Julho. E, para 2020, nós
temos dezoito milhões em investimento em água e vinte milhões em
investimento de esgoto. Então, a concessionária está preocupada em cumprir as
metas. Não só metas contratuais ou metas com a agência reguladora, mas
garantir um serviço de qualidade a população. Entendemos que houve uma
situação atípica, mas que essa situação foi sanada. Agora, eu fico à disposição
para as perguntas dos presentes vereadores. Ver. ALESSANDRO MATOS DO
NASCIMENTO: Diretor Fernando, boa noite. A gente agradece a presença do
senhor e da equipe que aqui atendeu a nossa convocação. O que nós vamos
falar não é exatamente para você, pessoa física. Por favor, não entenda assim.
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238 Mas, para a empresa. Porque a gente entende que os números reais são aqueles
239 que todos os dias nos chegam via WhatsApp, via rede social, via a nossa casa.
240 Então, lá no bairro onde eu moro, as pessoas sabem que eu moro ali e foram na
241 minha porta. "Alex, olha aqui. Tem um cano estourado ali, tem outro aqui e tem"
242 outro lá. Vem cá para você ver a qualidade da água quando chegou depois da
243 falta". Então, nós temos vídeos que mostram a água turva ou a água leitosa,
244 enfim esse desequilíbrio. Nós temos aqui, inúmeras reclamações, Fernando, e
245 nós já havíamos adiantado a vocês. E, queremos só que se registre, para que nós
246 temos em um outro momento, uma resposta pontual a cada uma dessas
247 situações. Nós temos uma situação de valetas que são abertas e não são
248 arrumadas. Temos em vários locais da cidade, cidadãos que nos mandaram
249 fotos. Inclusive, locais perigosos. Porque está perigoso. Hoje, alguém me disse
250 que quase ocorreu um acidente num lugar desses. Nós temos a situação do
251 atendimento específico. E isso que a gente quer que vocês de fato levem às
252 instâncias superiores da empresa. Uma empresa que tem vinte e três mil
253 usuários, hidrômetros, que atendem aí 60/70 mil cidadãos, ela tem que ter
254 infraestrutura de atendimento. O dia que foram arrumar a nossa situação lá no
255 meu bairro dos canos estourados, a máquina foi fez o buraco e lá ficou um
256 homem, pelejando daqui, ali... Depois foi e voltou. E ali, nós víamos que não
257 havia infraestrutura para atender a população. Nós não entendemos porque
258 não há várias equipes. Por quê? Nós acabamos de escutar ali do representante
259 da AGER, que a arrecadação bruta da empresa gira em tomo de dois milhões de
260 reais. Então, não é possível, que não haja uma lucratividade suficiente, para que
261 se tenha, como eu já citei para vocês aqui, um atendimento SAC aqui na cidade.
262 Ah, mas é uma política da empresa, que é uma empresa nacional, não é uma
263 empresa local. Tudo bem! A gente entende então, esse primeiro argumento. Só
264 que o serviço que foi contratado, ele é aqui. Ele é municipal e nós não podemos
265 ficar à mercê de um serviço em Sinop, em Cáceres, sei lá onde que é. Eu tenho
266 aqui, um cidadão acabou de mandar, uma conversa que ele tem com o sistema.
267 O sistema está lá: Você está o número 3 de atendimento. Aí, uma hora depois
268 falam: Agora, você é o número 2. Então assim, são coisas que vão enervando a
269 sociedade e de repente esses problemas que você falou que foi pontual, que um
270 dia faltou água, vira algo gigantesco. Então, nós temos a constatação também
271 pela a AGER, que nos apresentou ali agora, de que a qualidade do tratamento
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111 do esgoto, ela está aquém. Então, isso é um relatório que eles nos mostraram ali
273 agora. Então, o esgoto não está sendo levado ao rio na qualidade que ele
274 deveria como tratamento e entre essas e outras pontuações, que eu falei para
275 você, que deveriam ser assim, ponto a ponto. "Olha gente, está aqui a resposta
276 1. Agora, nós temos duas equipes de plantão ou três aos finais de semana. Uma
277 ou duas, todos os dias. Olha, nós reivindicamos, e o SAC vai ser de novo na

278 Barra. Nós teremos lá para atender, cinco pessoas porque são cinco guichês".
279 Tem dia que a gente chega lá, uma menina está de licença e outra está de férias.
280 Teve um dia lá, que tinha uma só, e aquilo lotado de gente e o povo xingando e
281 bravo. E ficam bravo conosco. Justamente, nós estamos aí para representar o
282 povo. Então assim, esses detalhes quando vão se jimtando viram uma
283 hecatombe. Pelo menos para nós é assim. Então, o nosso grande motivador ení
284 tê-los vocês aqui é para que vocês deem conta dessa... Então, que nos falem
285 dentro de algum tempo: Olha, aqui nós temos uma equipe de dez homens
286 trabalhando em regime de rodízio. Então, todo dia tem seis, duas, três equipes
287 para ligar, religar, consertar vazamento. Ter um número que atenda de fato a
288 população. Que quando se pedir e que se dê um prazo, que se respeite aquele
289 prazo e dê solução aos pedidos dos cidadãos. E que nós possamos ver então, o
290 esgoto sendo tratado com qualidade, que a água que nós consiunimos, ela
291 chegue limpa e não barrenta, como em alguns momentos está chegando, e entre
292 outras demandas da população. Esse é o nosso papel porque nós chegamos a
293 falar aqui, Fernando, e vocês devem ter escutado, o vereador Gabriel levantou a
294 bola aqui e a maioria aqui é unânime. Se for preciso nós solicitarmos uma
295 comissão parlamentar de inquérito para entender os números da empresa
296 porque a empresa é uma concessão pública, nós podemos então solicitar para
297 reivindicar isso mais de perto. Então, nós de fato, não queremos chegar nesse
298 ponto. Nós queremos acreditar, que a boa vontade de vocês estarem aqui hoje é
299 para que se resolva. Que se tenha um prazo de 10,15 ou 30 dias, mas que vocês
300 nos mandem essas respostas. Não a nós, na verdade, à população da cidade,
301 que é quem dá o lucro e é um lucro considerável a empresa. Obrigado. SR.
302 FERNANDO: Perfeita, Alex a sua colocação. O nosso papel é esse mesmo. É
303 estar aqui para entender também e estreitar essa relação com os vereadores e a
304 população, para entender as necessidades e os pontos de melhoria. O nosso
305 papel, como eu falei, é de prestar um serviço transparente, parceiro da
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306 população e de qualidade. Eu vou citar até um número aqui. Eu não sei se todos
307 tem o conhecimento. Hoje temos aproximadamente sessenta colaboradores
308 próprios, com mais de quarenta terceirizados, então dá algo em tomo de cem
309 funcionários traballiando aqui na concessão e nos distritos vizinhos. Então é
310 uma atenção constante e como você falou, é obrigação nossa prestar um serviço
311 de qualidade dentro do prazo. Essa questão do SAC, eu vou levar essa
312 reclamação lá para o nosso setor comercial, para entender o que pode ser
313 melhorado. Vamos avaliar tempo de atendimento, para que possamos prestar
314 um serviço de melhor qualidade à população e mais rápido. E com relação ao
315 esgoto, nós estamos avaliando o relatório enviado pela agência reguladora.
316 Temos a contestação de algumas informações já, onde nós vamos apresentar o
317 relatório mensal de qualidade do efluente tratado. Então, temos o histórico de
318 todo o ano. Esse controle é feito com um laboratório credenciado e é importante
319 essa discussão pela agência reguladora, pela prefeitura e pelos vereadores, para
320 que a prestação de serviço seja servida de forma clara. O estresse é necessário e

321 a empresa vim aqui é necessário, para que possamos entender as principais
322 demandas e com isso prestar um serviço de melhor qualidade. VER. GABRIEL
323 PEREIRA LOPES: Fernando, como o Alex mencionou e a gente vem aqui
324 reafirmar, nada contra a sua pessoa física. E a pessoa jurídica Águas de Barra do
325 Garças, que a gente vem questionando. Eu posso te dizer, que desde o ano
326 passado, e esse ano piorou pelos problemas, que infelizmente essa empresa
327 vem deixando o nosso município. Corremos atrás. Eu acredito, que a maioria,
328 quase todos os vereadores aqui estão pedindo, indo lá na empresa, mandando
329 ofício, e o que deixa a gente com muita indignação mesmo, é porque não
330 respondiam a nenhum ofício. Então, como que não vão responder um ofício da
331 Casa Legislativa do município, que são os representantes do povo? Aí,
332 imaginem se vai atender à população? Esse inclusive era um questionamento
333 do povo barra-garcense. Chega lá, não somos atendidos. Segundo ponto, o
334 atendimento como o senhor falou, não é nem questão do funcionário, ali era
335 que faltava mais pessoas trabalhando nos guichês. Eu, o Vereador Sivirino e o
336 Vereador Alex estamos de prova, que fomos lá e conversamos com uma
337 funcionária sua. E outra, as questões dos buracos. Isso eu posso falar, que toda
338 vez que eu mandava ofício para a empresa, os buracos eram tampados. Isso aí,
339 eu não vou questionar, mas teve várias reclamações de buracos que depois
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340 chegavam aqui, porque eu não conseguia ver todos também, que ficavam aí
341 abertos mais de três meses. Outra questão, quando faltou a água, que eu
342 explanei para o senhor, estava faltando água em alguns bairros e que a gente
343 tem aqui uma riqueza natural, que não tem nem lógica faltar água, mas na
344 mesma hora ali no bairro do vereador Alex, no Morada do Sol tinha um cano
345 estourado há mais de vinte dias. Inclusive, foram lá e sempre pediram. Eu falo
346 assim, o que nós sentimos? O abandono da empresa, com o seu compromisso
347 com o nosso município. E outra, além dessa taxa de esgoto, que eu sempre fui
348 contra, isso aí eu não vou nem questionar porque para mim é um absurdo, um
349 abuso, isso conversamos com o representante da AGER que estava aqui; A
350 porcentagem do esgoto tratado é bem inferior do que era para ser. E isso, ainda
351 bem que a AGER já está encaminhando. Ele veio aqui demonstrar todo o
352 serviço e eu já estive lá também, e eu falo além da falta de atenção, eu falo da
353 falta de infraestrutura também, que é por parte da empresa. As questões
354 também do cavalete, que todo mundo aqui já manda indicação e manda ofício,
355 e entre outros grandes problemas que a empresa não vem suprindo as
356 necessidades do município, e principalmente dos seus consumidores que estão
357 ali pagando o tempo inteirinbo. Também estão cobrando taxa de esgoto em rua,
358 aonde que não tem a linha de esgoto. Então, eu como Vereador, eu sempre
359 venho ali fazendo aquela política da boa vizinhança. Procurando o
360 representante, mandando ofícios, e infelizmente não somos atendidos. Vocês da
361 empresa, podem ter certeza, que a Câmara aqui é parceira na hora que vocês
362 tiverem que mostrar todo o relatório e falarem: Olha, nós vamos fazer toda a
363 parte operacional nesse bairro. A gente até comunica nas redes sociais para a
364 população também. Forque a gente precisa é disso. Porque nós estamos
365 pagando por isso. E agora tem que ver nesses bairros, nessas ruas, aonde cobra
366 a taxa de esgoto aonde que não tem nem a linha de esgoto. Esse é um grande
367 problema, que inclusive pode dar outro problema para vocês. Então, eu aqui
368 como legislador, não é porque eu estou no pé da empresa. De forma alguma! E
369 porque eu sou cobrado diariamente e além de ser cobrado, eu sou consumidor.
370 Então, o quê que nós queremos? A coisa redonda. Se estamos pagando, então
371 que seja um serviço de boa qualidade. Então, eu peço essa atenção. Muito bom
372 o que o senhor falou. Inclusive, desde já eu parabenizo isso. Sempre estar
373 enviando relatório para gente, e agora a AGER mais do que nunca vai estar
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374 funcionando, como o Maymna veio aqui demonstrar todas as ações, e o Zé
375 Roberto, o diretor também... Então é isso que eu peço: Atenção! E que vocês
376 cumprem os serviços que a gente paga porque uma coisa eu vou falar para o
377 senhor: Se caso o serviço continuar de má qualidade, não derem atenção para o
378 município e principalmente para os consumidores, o povo barra-garcense, eu
379 vou apresentar um requerimento de abertura de uma CPI. Porque nós estamos
380 aqui falando de uma empresa que tem um faturamento de dois milhões de reais
381 por mês, e no ano, vinte e quatro milhões de reais. E deixar os serviços serem
382 prestados à população com má qualidade? Isso aí, não tem lógica. Não tem
383 sentido. Então, eu peço a compreensão de vocês e principalmente o resultado
384 de dar um bom trabalho e um bom resultado para nós barra-garcens|
385 Obrigado. SR. FERNANDO: Obrigado Zé. É importante isso que você faloií7
386 principalmente em relação ao esgoto. Isso é um questionamento que a
387 população, às vezes faz. "Ah, mas a minha casa não tem esgoto". O quê que
388 acontece? Até para esclarecer aqui aos presentes, existe algumas casas que elas
389 apresentam o que se chama de soleira negativa, que é uma casa que fica abaixo
390 do nível da rua. Então, nós, às vezes executamos a rede coletora de esgoto e o
391 usuário não consegue se conectar. Então, o quê que a gente orienta quando
392 acontece esse tipo de situação? Procurem a unidade, para que nós façamos uma
393 vistoria, e aí a gente executa um procedimento para retirar a cobrança de
394 esgoto. Nós não estamos aqui para cobrar de usuários, que não recebem os
395 serviços. Essas situações e outras, como vazamento de cavalete ou situações do

396 tipo, é importante que o usuário também procure o atendimento para que
397 possamos identificar o problema e atuar o mais rápido possível. Obrigado.
398 VER. JÚLIO CÉSAR GOMES DOS SANTOS: Me permite uma parte?

399 Primeiramente, agradecer pela sua vinda. Em outros momentos, nós tivemos
400 aqui outro gerente, mas dizer que a população de uma certa forma está cansad
401 porque se eu não me engano já é o 4- ou 5- ano, que todo ano os representanfc

402 da Águas de Barra do Garças estão aqui, falando que vai acabar com es»
403 problema da falta de água do Nova Barra, da Vila Maria, do Palmares, do São
404 José... E todo ano, infelizmente, nesse período de estiagem a gente encontra a
405 população sem água. Eu acredito que Barra do Garças, pelo que a empresa
406 arrecada, realmente ela faz investimento, mas ela ainda tem uma arrecadação aí

407 de 30 a 40% a mais do que ela investe. E a tendência com o investimento
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408 futuramente é ter só mais arrecadação do que o próprio investimento. Até
409 porque o investimento vai chegar num ponto que vai se extinguir por parte de
410 canalização e da rede esgoto. Então, a gente pede o empenho porque já está
411 ficando cansativo. O vereador é uma caixa de ressonância. O vereador é o para-
412 choque da população porque a gente que anda na rua, a gente que tem um
413 contato com a população, a gente é cobrado dia e noite. A gente como vereador,
414 aonde a gente vai, a reclamação é grande sobre essa questão. O atendimento...
415 Se eu não me engano, esses dias na hora do almoço tinha um atendente para
416 atender a população de Barra do Garças. Uma simples atendente, para uma
417 empresa que arrecada em tomo de trinta a quarenta milhões de reais por ano.
418 Isso em cima de um levantamento que nós fizemos de informação, que a
419 empresa que você representa passou para gente. Então, o que eu queria dizer
420 aqui é que já está ficando cansativo, todo ano a gente estar chamando vocês
421 aqui. Eu acho que a gente tem que parabenizar pelo investimento quando for
422 para parabenizar. Agora, a gente não está agüentando mais a cobrança da
423 população nesse sentido. Pedimos que você leve essa reclamação dos
424 vereadores, que se eu não me engano é o quarto ou quinto ano. Que façam
425 investimento no bairro Falmares. Eu acho que a gente pode criar uma captação
426 ali no córrego ou alguma coisa ali perto. Façam algum investimento na Vila
427 Maria, que também tem o rio que passa ali e tem alguns córregos ali. A gente
428 precisa de solucionar esse problema em Barra do Garças. A gente paga uma
429 água relativamente cara e por um atendimento que todo ano, nós temos que
430 aqui chamar vocês, para fazer essa mesma reclamação. Tem quatro anos que
431 nós fazemos a mesma reclamação. Esperamos com essa visita de você aqui
432 Fernando, que você tente solucionar isso porque está chegando a um ponto que
433 eu acho que não vai ter mais o diálogo entre a Câmara porque é até o
434 desrespeito perante legislativo municipal, com a falta de responder os
435 requerimentos. Muitas vezes a gente até defende, mas está chegando a u:
436 ponto que está ficando inviável porque não está sendo recíproco por parte da
437 empresa, o mesmo respeito que nós temos por vocês. Então, eu peço que você%
438 leve essa reclamação e que dê uma resposta para a gente o mais rápido possível.
439 SR. FERNANDO: Obrigado. Eu vou pontuar todos os levantamentos daqui da
440 reunião. Discutir. Mas, algumas ações também a gente já realizou,
441 principalmente em relação ao atendimento. Os vereadores estiveram lá na
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nossa unidade e como eu falei no início, nós contratamos mais uma atendente.
Contratamos outra supervisora de atendimento, que é para diminuir essa
interrupção. Uns dizem: Ah, na hora do almoço tem uma atendente a menos...
Então, a gente já tratou isso. Eu entendo agora que isso vai ser resolvido. Vai
melhorar, mas é nosso papel avaliar constantemente. VER. SIVIRINO SOUZA
DOS SANTOS: Me permite uma parte? Fernando, eu queria fazer três
pontuações aqui, que você considerasse isso também, e você levasse quando
fosse pontuar as situações que foram colocadas pelo Júlio, Alex e os demais
vereadores. Eu queria fazer uma pergunta para você, com relação à rede de
esgoto em bairros, que ainda não está funcionando. Tem um prazo determinado
que vai colocar ou não? Que tipo assim, já foi feita a instalação da rede de
esgoto, a empresa já colocou os tubos, mas ainda não tem o aval de ligação. A
gente teve algumas cobranças. Procede, que ainda existe bairro nessa situação?
Qual o prazo? Tem um prazo ou não tem? O quê que está esperando? SR.
FERNANDO: O contrato hoje, a meta contratual, digamos assim, para o ano de
2018 é 75% de cobertura da rede de esgoto. Hoje, nós temos aproximadamente
76.8%. Estamos acima da nossa meta contratual. É claro que com o investimento
já pronto é interessante que ter a adesão dos usuários, mas algumas obras ainda
são necessárias para a interligação de sistemas, como por exemplo, aquela
região de Nova Canaã, que já tem rede pronta, mas que falta ainda uma estação
elevatória. São investimentos que a gente está fazendo ao longo desse ano e do
ano de 2019, para cumprimento das metas contratuais. Com relação ao sistema
de universalização da rede coletora de esgoto, nós temos um plano aí, se eu não
me engano, até 2024 ou 2025, de atingir 100% da cidade. Então é uma meta da
concessionária, universalizar o esgoto. E hoje, nós estamos com a nossa meta
contratual em dia. Claro, se tiver alguma demanda específica, um ponto que
vocês desejam que seja avaliado, nós estamos à disposição também. VE
SIVIRINO SOUZA: O bairro Solar Ville, como é que está a situação dele? Você
tem idéia? Você sabe de cabeça? SR. FERNANDO: O Solar Ville é a mesma
situação daquela região do Canaã. Temos a rede pronta, mas precisamos
executar obras de estações elevatórias de esgoto, para interligar no nosso
sistema atual. Então, por enquanto não pode ser interligada. VER. SIVIRINO
SOUZA: Correto. E outra coisa que tenho que ver contigo, o por quê da demora
dessa abertura de reparo, quando vai fazer problema de encanação que
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476 arrebenta o asfalto ou vai fazer uma ligação de uma ponta na outra que abre as
477 valas? Vou dar um exemplo aqui: Aquele trecho após a entrada da Cathedral
478 até o final. Quando termina a Univar, nós temos três valas ali que estão abertas,
479 já há mais de sessenta dias. O por quê dessa demora? SR. FERNANDO:
480 Vereador, eu vou identificar esse problema da Cathedral. VER. SIVIRINO
481 SOUZA: Sim. Logo ali, onde vira para a Cathedral, uns 50m abaixo tem uma
482 vala aberta. Essa é mais recente. Ela deve ter uns trinta dias. Aquela rua na
483 transversal, ao invés de ir para a Univar, descendo para o Centro, tem mais
484 duas. Por incrível que pareça, hoje a terceira foi tampada. Perto daqueles
485 predinhos lá embaixo. Já está bem novinho. Foi feito hoje, me parece. Então
486 assim, mas ficou muito tempo aberto e fica horrível. Fica feio. E, também cobrar
487 da prestadora de serviço, que não são vocês que fazem, que coloquem uma
488 qualidade naquilo ali. Deixa a cidade feia. Arrebentada. É uns minis quebra-
489 molas, que não tem necessidade. Então assim, que exija essa qualidade. Já vai
490 fazer, faça com zelo. Porque ajuda a cidade, que é uma cidade turística e já
491 ajuda e mmto com esses reparos. Tem vezes que isso aí acontece e fica lá a céu
492 aberto e quando faz, faz de qualquer jeito, de qualquer forma. E tipo assim: Vou
493 me livrar desse problema aqui e acaba fazendo um serviço de péssima
494 qualidade. Então, que coloque e pontue isso aí também. Já está lá para fazer o
495 trabalho, que faça com zelo porque vocês também andam na cidade. Vocês
496 concordam comigo: Tem local aí, que o "trem" é feito no toque de caixa, de
497 qualquer forma, e aí não fica legal. SR. FERNANDO: Perfeito, vereador. Não é
498 nosso papel realizar serviço de má qualidade. A gente paga e não é barato, para
499 que o serviço seja feito da melhor qualidade possível. Nós vamos fazer um
500 processo de varredura para identificar esses pontos que estão gerando
501 reclamações, que eu vi que é um ponto constante aqui dos vereadores. Vamos
502 fazer uma varredura para identificar esses locais e tentar dirimir esses
503 problemas. VER. SIVIRINO SOUZA: Sim, como eu coloquei: São terceirizados
504 Que eu já levantei, são terceirizados. A culpa não é da Águas de Barra do
505 Garças, mas acaba que paga um preço caro igual você colocou, que exige a
506 qualidade na execução. Eles vão ter que cumprir. É nesse sentido que eu estou
507 colocando. Já que vão fazer, faça com qualidade. Faça com zelo. E nesse sentido.
508 Que aí, as Águas de Barra do Garças evita levar pedradas, e que também essas
509 pedradas respalda na gente, que a gente é cobrado. Está certo? SR.
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FERNANDO: Perfeito! VER. CLEBER FABIANO FERREIRA: Fernando, boa

noite. Seja bem vindo. A antiga concessionária tem um problema, eu
acompanhei ele muito de perto e vocês assiuniram a direção da concessionária,
mas o problema... Eu estou dizendo isso aqui como questão de alerta. A ETE, a
Estação de Tratamento de Efluente de vocês, pela universalização do esgoto que
vocês propuseram no contrato firmado, ela provavelmente não vai suportar o
tratamento. E uma ETE que foi feita, ainda no início da década de 90 e ela hoji
está, acredito eu, até pelos estudos que foram feitos na época porque eu dirigia
o órgão ambiental, ela já está ultrapassada. E, eu queria saber se a empresa tem
uma proposta para resolver o problema da ETE, da estação de tratamento de
esgotos da concessionária, que tem ali próximo ao bairro Paraíso? É por uma
simples razão. E uma questão de alerta porque nós estamos aqui banhados por
um rio, que há muito tempo vem sendo sobreexplotado. Por ser um rio Federal
e é de grande importância para todas as populações ribeirinlias do Vale do
Araguaia. E assim, eu queria saber qual estudo, o quê que a concessionária já
tem pensado? Porque a universalização do tratamento de esgoto, ela deve ser
feita. E um compromisso que a concessionária tem com o município. É uma
cláusula contratual, mas eu gostaria de saber? Mesmo porque vocês serão
cobrados disso, inclusive de forma judicial. O Ministério Público já vem
comentando isso. Eu faço parte de uma comissão aqui desta Casa, que está
tratando isso jimto ao Ministério Público e já é uma preocupação do Ministério
Público. Então, eu gostaria de saber se a empresa já tem um plano de expansão
ou um plano de uma nova ETE? Uma nova estação de tratamento de esgoto.
Qual que seria a perspectiva da empresa para o futuro na questão do esgoto?
SR. FERNANDO: Cléber, obrigado pela pergunta. A nossa estação de
tratamento, nós tínhamos duas estações de tratamento. A ETE Anchieta e a ETE

Ouro Fino. A ETE Ouro Fino era uma ETE menor, compacta. Foi desativada
recentemente, tendo em vista as obras de interligação no nosso sistema
Anchieta. A estação de tratamento Anchieta é uma estação que atende final de'
plano, ou seja, uma ETE que vai atender o crescimento da população até o final
da concessão, tranqüilamente. O quê que está previsto como forma de melhorar
a eficiência do tratamento? São executados dosagem de produtos para melhorar
as bactérias. Chamam-se biorremediadores, que são produtos para melhorar a
eficiência das bactérias que consomem a matéria orgânica do esgoto. Está
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prevista instalação de novos aeradores, para aumentar uma etapa do processo
que exige a oxigenação. Então, são previstas melhorias tecnológicas para
melhorar a eficiência do tratamento, a medida que o crescimento da cidade e a
cobertura da rede coletora vai avançando. Então, esse é o plano que nós temos.
VER. JOÃO RODRIGUES DE SOUZA: Fernando. Oi. Tudo bem? Boa noite. Eu
até já fui contemplado pelos questionamentos dos colegas. Você viu que essa
questão, por exemplo, dos buracos é uma reclamação... O Sivirino trouxe a
informação de que é uma empresa terceirizada que faz. Então, deve-se cobrar
realmente dessa empresa, a questão da qualidade porque dizer que não é da
responsabilidade da empresa? Não! É totalmente responsabilidade da empresa!
Vocês escolhem com quem contratam e para quem terceiriza o serviço, e devem
exigir deles uma prestação de serviço com qualidade. Eficiência, essa é a
palavra. Assim, nesse sentido penso eu que a questão do callcenter, que é o
atendimento, não é problema se ele é feito aqui, lá em Sinop ou em Cuiabá. Por
que? Por que o sujeito simplesmente ouve a reclamação, e nós temos o caso da
energia. Por exemplo, o poste n° 1.530 está com a lâmpada queimada. Não é
problema onde é coletada a informação. O problema é quem vai corrigir o
problema. Sanar, e esse que é o problema. Muito pelo contrário, o callcenter,
penso que vai diminuir o custo operacional porque você pode concentrar num
pequeno espaço, um grande número de pessoas com uma intemet de
qualidade, um telefone de qualidade e toda a diminuição de custos
operacionais possibilita em tese, que o usuário seja beneficiado com isso porque
pode até ocasionar numa diminuição da tarifa. Tranqüilo. Mas, me causou uma
certa preocupação quando você se referiu a questão do esgoto. Você disse que
nós temos algumas regiões que o esgoto está lá e está sob o chão, a estrutura
está pronta, mas não está funcionando. E, nós temos por força contratual, um
limite que uma vez alcançado, possibilitaria o aumento da tarifa. Minha
pergimta é a seguinte: Essas regiões onde, embora o serviço esteja... Na verdade
ele não está disponibilizado porque disponibilizado ele vai estar na hora que
puder dizer ao cidadão: Cidadão, o senhor pode. Está aí. O senhor vai usar ou
não? A gente precisa saber que esse tipo de serviço pode se cobrar. Inclusive, se
o cidadão falar: Eu não quero usar. Mas, o senhor vai pagar porque está
disponibilizado. É a natureza desse serviço. Mas aí, a minha preocupação é a
seguinte: Essas situações, que embora esteja os canos prontos, elas estão
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computadas no número para se alcançar as pretensas metas que autorizariam o
aumento da tarifa? Sim ou não? SR. FERNANDO: Não! Foi até bom esse

questionamento, onde no final de 2016, nós entramos na prefeitura com o
pedido de validação das metas contratuais. Em paralelo foi iniciado um
processo no Ministério FMblico, onde durante todo o ano de 2017, todas as redes
coletoras de esgoto em fimdonamento foram avaliadas por dois fiscais do
Ministério Público. Fiscais que vieram de Cuiabá. Fizeram um levantamento FV
por FV. Poço de Visita por Poço de Visita, para garantir que a extensão de rede
que está certificada na meta, realmente está executada e em funcionalidade.

Essas obras que eu citei que estão executadas, só que ainda não estão
funcionais, ou seja, o cliente não pode interligar ainda, elas não estão
computadas e nem estão sendo cobradas dos nossos usuários. VER. DR.

JOAOZINHO: Sim. Ok. Só vou dar uma sugestão: Eu penso que, embora eu
desconfie que vender água não é bem. É mais o serviço, o produto água. Mas,
com certeza que cada cano estourado aí na cidade, isso acaba aumentando o

custo porque você tem que ir novamente captar aquela água, tratar, distribuir e
tal. E todo aumento de custo significa em aumento de tarifa, ou pelo menos...
Então, eu sugiro a empresa, vocês já fazem algumas campanhas institucionais,
para que incentivem a população a comunicar. Nós temos aqui muitas vezes,
algumas demandas que o cara chega para você e fala: Puxa, vereador. Aí, eu
falo: Mas, cara. Eu nem sabia. Você está me trazendo a demanda agora. Então,
que a empresa arrumem alguma forma institucional de fazer campanhas
promocionais e disponibilize no callcenter, no atendimento, para que esse
problema seja saneado. Por quê? Além do aumento do custo, ao que tudo indica
pelo menos foi o que o Alex disse, se pressupõe que também faz com que
chegue menos água. Diminui a fluência, a oferta do produto. Então, que vocês
façam campanhas institucionais para a população. E que, uma vez chegado o
comunicado do cano que está rompido, eu penso que a empresa não tem
nenhum prazer nisso, que vocês realmente faça com que isso seja sanado o mais
breve possível. Porque de fato, eu lembro que vi um estudo certa feita, da
prestadora de serviços em Cuiabá, que dizia dos horrores que custavam esses
canos. Esses vazamentos. São valores altíssimos. Eu me recordo na época, eu
não tenho os valores, mas é claro que isso é menor eficiência, maior custo
operacional, tarifa mais cara, com um serviço mais caro. Então é só uma
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612 sugestão em relação a essa questão. SR. FERNANDO; Joãozinho, obrigado pela
613 pontuação. Realmente é um desperdício de água porque um vazamento, nós
614 temos todo um custo com energia elétrica, cloro, produtos para tratamento,
615 gasto com energia para distribuição de água. Então é importantíssimo que a
616 população, ela também quando identificar uma situação, identificar um ponto,
617 que realmente comunique, para que nós possamos atuar de forma mais veloz.
618 Esse compromisso da campanha é de fato importante. E aproveitar a
619 oportunidade e já faço aqui: Faremos uma campanha para divulgar os canais dei
620 atendimento, até para evitar que essas demandas cheguem para aos vereadoréã^
621 Isso é um papel nosso. Essas demandas, muitas vezes chegam para os
622 vereadores antes de chegar para a concessionária. Então, esse compromisso eu
623 já faço aqui de imediato, para que nós divulgamos isso aí com mais força e de
624 forma que a gente possa identificar o problema mais rápido e atuar com mais
625 velocidade. VER. JAIME RODRIGUES NETO: Fernando, seja bem vindo aqui, a
626 essa Casa de Leis. Eu também fui contemplado aqui em vários questionamentos
627 dos colegas vereadores, e me restou aqui uma dúvida em relação à qualidade
628 da água, das Águas de Barra do Garças. Eu recebi vídeo semana passada de um
629 cidadão, onde a água realmente estava bem suja e eu queria perguntar ao
630 senhor se normalmente acontece isso e por quê que acontece? Já que esse
631 serviço é pago pelo cidadão e ele quer uma água com qualidade. Outra
632 pergimta é sobre a captação da água. Aqui, nós temos no nosso município um
633 Curtume, onde tem até uma estrada ali e eu passo sempre lá de frente porque
634 eu tenho uma terrinha lá para aquele lado e vou sempre para lá. Então, lá tem
635 um mau cheiro muito grande do Curtume e a gente sabe que é um ácido muito
636 forte, que eles jogam ali no terreno constantemente. E também, somos
637 sabedores que isso é um líquido e possivelmente cai no subsolo, nas águas, e
638 que a captação da água é feita no rio Garças. Se há alguma influência? Se tem
639 algum estudo relativo a isso? SR. FERNANDO: Jaime, é uma pergunta
640 interessante. Isso é um questionamento que a gente sempre se faz e a gente
641 como concessionária, nós não podemos de forma alguma entregar um produto
642 de má qualidade à população. Quando você falou de água suja, o quê que
643 acontece? Geralmente, quando se tem um vazamento de rede, onde existe um
644 reparo, ou seja, um local aonde a rede por algum motivo, ela foi quebrada, às
645 vezes acontece de sujar essa água. O quê que a gente orienta a população? Caso
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apresente alguma situação de água suja, água turva ou qualquer que seja a
alteração na água, entrem em contato com a concessionária, para que nós
possamos fazer uma verificação. Existe um procedimento, isso é um
procedimento normal, que em casos de identificação de água suja, nós
realizamos uma lavagem de caixa d'água para o cliente identificado sem custo e
damos o desconto na fatura, para que esse cliente não seja prejudicado por um
serviço de má qualidade. Um outro ponto que você falou interessante é a
questão do Curtume. Essa uma preocupação que nós temos com o nosso
produto e fazemos uma avaliação trimestral sobre a qualidade do rio, que é
onde capitamos a nossa água. São avaliados metais pesados e vários tipos
produtos que possam vir a contaminar a água, para ter certeza que nossa água,
que a gente vai tratar, ela seja uma água de quaEdade que vai para o cliente.
Então, existe sim essa preocupação. Realizamos não só as amostras diárias, mas

amostras mais detalhadas. Metais, metais pesados, agrotóxicos e todos os
produtos que possam a vir contaminar a água do rio, para que em uma situação
de contaminação, nós sejamos os primeiros a identificar qualquer alteração
dessa água. VER. FRANCISCO CÂNDIDO DA SILVA: Fernando, me permite?
Boa noite a todos. Fernando, eu gostaria de te pergimtar a responsabilidade
social da empresa, se não era possível investir um pouco mais aqui em Barra do
Garças? Porque aqui tem várias empresas que vive dando murro em ponta de
faca. E, eu vejo que o total arrecadante é um pouco alto. Eu até lembrei da Festa
de Santo Antônio, que eu não assinei o papel por causa do tanto que o
arrecadante lá era alto. E, aqui eu vejo que é alto também. A empresa podia dar
um jeito de investir mais no nosso social aqui, que são várias entidades aqui
que vive dando murro em ponta de faca. E, querendo ou não, eu até vou te
passar um aqui, que eu acho que você vai até gostar. Nós recolhemos óleo de
fritura, e hoje eu tenho lá cerca de 20.000L de óleo de fritura. Acredito que com
a minha parte, eu acho que já colaborei com o meio ambiente. Não tenho mais
porque eu não tenho mais vasilha para guardar tanto óleo. Não faço campanha
porque se fizer eu tenho medo de dobrar essa quantidade de óleo. E, além disso
também, nós temos hoje um problema sério em Barra do Garças, até eu gostaria
de pedir o apoio dos senhores vereadores, para que a prefeitura limpe mais
alguns bairros. Porque a quantidade de leishmaniose está tão grande em alguns
setores, que é assustador. Mas é nos setores mais fracos. Fora do Centro, como o

(66) 3401-2484/3401-2395/3401-2358/0800 647 6811

barradogarcas.mt.leg.br - fb.com/camaramunicipalbarradogarcas
Rua Mato Grosso, N" 617^ Centro, Barra do Garças - MT, CEP: 78600-1

camarabg@gmail.c|3rr^ ihTprensa@barradogarcas.mt.leg.br/
ouvid(^ía^tj^rrai^ogarcas.mt.íeg.br

V.





f Câinara

Municipal

mBmmBsmm

Estado de Mato Grosso

Câmara Municipal de Barra do Garças

Palácio Vereador Dr. Dercy Gomes da Silva

Câmara
í  Presente5

barrad0garcas.mtle9.br

GABINETE DA PRESIDÊNCIA

680 São José, Nova Barra, essa região aí. E aqui a gente também não trabalha só em
681 Barra, trabalhamos no Pontal, em Aragarças. Então, a gente fica assim, com
682 medo de abrir a boca e o pessoal até matar todos os cachorros porque é uma
683 epidemia, não é Paulo? Está o Paulo, está o pessoal da saúde aqui também, que
684 eu acho que vocês estão recebendo por lá também, esses casos. Está a Márcia ali
685 também, que trabalha na saúde e o "trem" está bem assustador. Então, eu acho
686 que era importante, se vocês pudessem dar uma força ao pessoal da zoonoses
687 hoje, que salvaria a maioria dos cachorros. Desse recolhimento de óleo, se vocês
688 tiverem alguma solução está a disposição. A gente hoje tem cerca de 20.000
689 litros e assim, nós estamos pegando em pouquíssimos lugares. E só o&
690 assadores de frango e umas três lanchonetes. Então, nós nem estamos fazendo a
691 Barra toda. Se fazer isso, pode multiplicar. Também, nós temos um projeto
692 interessante que eu faço parte lá, que é da equoterapia, e outros também. Nós
693 temos coisas demais. Se vocês dessem uma boa olhada, vocês vão ver que vocês
694 vão sair por cima. Acredito que se a empresa ficasse mais entrosada com a
695 sociedade.... Aqui, uma vez nós tivemos um gerente da Friboi, esse cara dava
696 caminhão de terra, ele levava o pessoal numa creche, e ele começou a entrosar
697 tanto, que a cidade teve que correr com ele porque se aquele cara se
698 candidatasse a qualquer coisa aqui, ele ganhava. Então assim, a gente tem uns
699 parceiros que tem hora que vem... Floje, nós temos aqui, que eu me orgulho
700 muito já, eu nem sei o nome dele direito ainda, que é o coronel da PM que
701 chegou aqui. Ele chegou num dia, no outro dia praticamente, ele já era o cara
702 número 1 e continua sendo o número 1. Um cara que chegou para contar com a
703 cidade. O que você precisar, ele está pronto lá. Está dando a mão. Então, eu
704 acredito que está faltando um pouquinho desse lado de vocês aí, para vocês
705 ficarem bem entrosados. Eu nunca fui contra nada de vocês. Eu acho e os

706 companheiros explanaram bem, o que estava precisando. Eu estou sempre lá.
707 Sou amigo do Claudemir. Mas é só isso, Fernando. Obrigado. VER. PAUU
708 CÉSAR RAYE DE AGUIAR: Boa noite. Eu acho que depois das críticas, eu^
709 venho dar um depoimento aqui, que estive visitando a unidade de tratamento
710 de água da Água de Barra do Garças e dizer que realmente quando o Jaime
711 falou sobre a água suja, geralmente pode ter havido algum vazamento. Mas, é
712 de primeiro mundo, o tratamento de água de Barra do Garças. A empresa tem
713 um tratamento realmente, eu fiquei pasmo de ver a tecnologia que é utilizada

(66) 3401-2484/3401-2395/3401-2358/0800 647 6811
barradogarcas.mt.leg.br - fb.com/camaramunicipalbarradogarcas

Rua Mato Grosso, N" 6I/, Centro, Barra do Garças - MT, CEP: 78600-0i
camarabg@gmáit.c( im/imprensa@barradogarcas.mt.leg.br/

oujriçloi ia@barradogarcas.mt.leg.br

A



CâiDiri 1 a.
Municipal

BBBBBSBIS

714

715

716

717

718

719

720

721

722

723

724

725

726

727

728

729

730

731

732

733

734

735

736

737

738

739

740

741

742

743

744

745

746

747

Estado de Mato Grosso

Câmara Municipal de Barra do Garças

Palácio Vereador Dr, Dercy Gomes da Silva

&. Câmara <
» s«npr«Pf^rite ^

baiTadogarcas.mt.leg.br

GABINETE DA PRESIDÊNCIA

na unidade tratamento de água de Barra do Garças. Agora, quanto a questão de
se está caro ou se está barato, isso aí não... Eu estou falando só a parte que me
compete, à parte médica, a parte física. A unidade de tratamento, eu fui visitar
por isso, e realmente fiquei assim muito admirado de ver a tecnologia que é
utilizada na unidade de tratamento de água. E concordo com o Garrincha, nessa
parte de que a empresa podia também atuar um pouquinho no social, e
juntamente com o próprio Garrincha. O Garrincha, ele tem um zoológico, ele
tem uma unidade de tratamento de pessoas lá, através de cavalgadas ou
qualquer coisa assim. Que a empresa pudesse abraçar um pouquinho o soei
aqui, para diminuir um pouco essa distância. Eu visitei a empresa e fico aqui
sentado ali ouvindo, às vezes há crítica de tudo e eu fico meio entristecido

porque eu conheço o trabalho da empresa. Eu tive grandes amigos lá dentro
que me levaram para conhecer a empresa e realmente eu acho que é um
belíssimo trabalho. Agora, a questão de tarifa, esgoto e tudo mais, eu deixo para
os colegas que analisaram mais profundamente isso aí. Eu sinceramente só fui
ver qualidade mesmo e essa parte de qualidade, eu acho que a Águas de Barra
do Garças não deixa nada a desejar para ninguém. SR. FERNANDO: Obrigado,
Dr. Paulo. E, eu aproveito e estendo o convite também aos outros vereadores e a
população. Nossa estrutura é aberta ao público. Constantemente fazemos
visitas com escolas, com os agentes de saúde também, e muitas vezes as pessoas
não fazem idéia do sistema de tratamento, como funciona. E é importante
realmente visitar e estamos à disposição para que isso possa ser estendido a
todos. VER. GERALMINO ALVES RODRIGUES NETO: Só um minuto?

Primeiro, boa noite. Eu também já fui bastante contemplado com as perguntas
dos nobres aqui, mas eu quero fazer uma pergimta. Você tocou no assimto do
esgoto negativo, que é aonde às vezes a rede de esgoto, ela é mais alta e a
captação está baixa e não dá para jogar o esgoto. Nós temos um local aqui na
Barra, que é um local que tem um grande restaurante e um grande fluxo de
pessoas, só para citar um exemplo, e fica próximo a uma área de cachoeiras
tudo mais, e lá tem esse problema grave. O quê que dá para ser feito pe
empresa nessas questões, desse esgoto negativo? Porque o cara constrói um
sumidouro. Faz ali e tudo, mas pelo fluxo, às vezes de um bar, aquilo lota
facilmente. Então, quais ações que vocês têm nesse pleito? E também, várias
casas que estão mais embaixo. Porque além da coleta, tem a questão da poluição
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do solo. Então, o quê que a empresa pode ajudar nesse sentido? SR.
FERNANDO: É interessante a pergunta. Neto. A nossa equipe de engenharia
está desenvolvendo o que chama de uma elevatória particular. É uma elevatória
pequena, para ser instalada em situações onde existe essa questão de soleira
negativa. Hoje temos residências que tem desníveis de até dez metros e muitas
vezes a rua é em cima e a residência tem o esgoto embaixo. Então, tanto para
resolver essa questão do passivo ambiental, que isso querendo ou não é uma
forma de contaminação e tendo uma rede disponível é interessante que os
usuários sejam interligados, mas também para a concessionária ter mais
usuário aderido ao seu sistema. Então, hoje estamos desenvolvendo... VER. DR
NETO: E porque a cidade, ela é uma das regiões onduladas. Acontece muito
isso. SR. FERNANDO: Exatamente. É claro que cada situação, cada caso é um
caso. Um restaurante, que é uma situação atípica, isso aí vale, e eu até peço o
apoio se puder, que peça para o responsável procurar a concessionária para a
gente estudar uma forma alternativa de interligar o nosso sistema. VER.
MIGUEL MOREIRA DA SILVA: Fernando, tem duas indagações. Uma é do
Cláudio Valério, que está sempre aqui em toda Sessão conosco: "Uma
reclamação contra a empresa Águas de Barra do Garças. Fui pedir a religação e
estava fechada. Já faz tempo. Na hora do almoço, apenas uma pessoa para o
atendimento". Essa o senhor até já respondeu, que vai colocar mais pessoas,
mas é só para prestar conta para o companheiro. Continuando: "Fiquei uma
hora para ser atendido. Ainda tentei fazer atendimento pelo WhatsApp, mas
demorou a mesma coisa. Acabei sendo atendido presencial, antes do Whats. A
Silvia, Procuradora do município também estava lá reclamando". Essa o senhor
já respondeu que vai colocar mais pessoas. A outra aqui, também é do Whats. A
pessoa é lá de Indianópolis. Estão reclamando que a empresa agora passou a
cobrar na água, uma taxa lá de vinte ou vinte e poucos reais, mas que está
faltando água todos os dias. Então, são essas duas reclamações. E no mais, eu
quero agradecer a presença de vocês que atendeu os reclames dos colegas.
Todos os colegas que quiseram falar falaram. Fizeram as suas indagações e a
Mesa da Câmara obedientemente assinou o requerimento, e vossa excelência
veio aqui para prestar esclarecimentos. Então, concluindo para nós
continuarmos o nosso trabalho. SR. FERNANDO: Obrigado, Miguelão. O
atendimento, só para deixar claro, já contratamos duas pessoas. Isso aí, eu
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782 entendo que a partir de agora vai melhorar mais os serviços que estavam
783 necessitando mais de uma atenção. Esse ponto que o senhor citou dq
784 Indianópolis, eu vou verificar. Já está anotado aqui na minha agenda. Eu vou
785 verificar para que a gente possa resolver esse problema. Obrigado e queria
786 agradecer também a população e o espaço aqui. E, mais uma vez frisar que é
787 nosso papel prestar um serviço de qualidade, um serviço executado dentro do
788 prazo e de forma transparente, para a Casa, para a população, para a agência
789 reguladora, para o Ministério Público e todos os órgãos relacionados que fazem
790 a nossa fiscalização e o povo, que é o principal beneficiado pela concessão.
791 Obrigado. VER. MIGUEL MOREIRA DA SILVA: Muito obrigado, aos diretores
792 da empresa Águas de Barra do Garças. Dando continuidade a Sessão, o Sr.
793 Presidente iniciou a Ordem do dia e o 1° Secretário efetuou a leitura dos

794 seguintes Projetos: Requerimento de Licença do Vereador Gustavo Nolasco
795 Guimarães-PSL, de 27 de agosto de 2018, que "Gustavo Nolasco Guimarães-
796 PSL, requer licença de 30 (trinta) dias a partir da data do dia 01/09/2018, para
797 cuidar de interesses particulares". Depois de lido foi enviado à Mesa Diretora
798 da Câmara Municipal, para ser exarado parecer favorável para elaboração de
799 projeto de Resolução. Projeto de Lei n° 037/2018, de 22 de agosto de 2018, de
800 autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre o repasse de recursos
801 financeiros à entidade que menciona". Depois de lido foi enviado às Comissões
802 de Constituição, Justiça e Redação e; Economia e Finanças. Projeto de Lei n°
803 038/2018, de 22 de agosto de 2018, de autoria do Poder Executivo Municipal,
804 que "Autoriza o Executivo Municipal a permutar a área que menciona". Depois
805 de lido foi encaminhado às Comissões de Constituição, Justiça e Redação e;

806 Economia e Finanças. Projeto de Lei n° 039/2018, de 22 de agosto de 2018, de
807 autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre revogação das leis
808 que menciona e dá outras providências". Depois de lido foi enviado à Comissão
809 de Constituição, Justiça e Redação. Projeto de Lei n° 040/2018, de 22 de agosto

810 de 2018, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Estabelece normas e
811 regulamenta a rede de serviços de atenção ao idoso no município de Barra do
812 Garças e dá outras providências". Depois de lido foi encaminhado às Comissões
813 de Constituição, Justiça e Redação; Economia e Finanças e; Educação, Cultura,

814 Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei n° 041/2018, de 22 de agosto de 2018,

815 de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Autoriza o mxmicípio de Barra
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do Garças a celebrar Termo de Convênio com a Instituição de Ensino Colégio
Universal/Faculdade de Ciências Médicas da Bahia, para os fins que menciona".
Depois de lido foi enviado às Comissões de Constituição, Justiça e Redação,»-
Economia e Finanças e; Educação, Cultura, Saúde e Assistência Social. Projeto
de Lei n° 042/2018, de 22 de agosto de 2018, de autoria do Poder Executivo
Municipal, que "Autoriza a doação do imóvel para os fins que menciona e dá
outras providências". Depois de lido foi enviado às Comissões de Constituição,
Justiça e Redação e; Economia e Finanças. Nesse instante, o Ver. Alessandro

Matos do Nascimento solicita uma Questão de Ordem e diz. Só pedir uma
observação, Presidente da Comissão, com relação ao período eleitoral. Se nós
podemos fazer doação, mesmo sendo para o Estado. Então, ter essa atenção, por
favor. Continuando a leitura dos projetos. Projeto de Lei n° 043/2018, de 07 de
agosto de 2018, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre
locação de imóvel para o fim que menciona". Depois de lido foi enviado às
Comissões de Constituição, Justiça e Redação e; Economia e Finanças. 1° Turno
- Projeto de Resolução n° 021/2018, de 13 de agosto de 2018, de autoria do
Vereador Gustavo Nolasco Guimarães-PSL e outros, que "Altera a Resolução n°
012, de 14 de outubro de 2014, que dispõe sobre o Novo Regimento Interno da
Câmara Municipal de Barra do Garças". Depois de lido foi enviado à Comissão
de Constituição, Justiça e Redação. Projeto de Resolução n° 022/2018, de 27 de
agosto de 2018, de autoria da Mesa da Câmara Mxmicipal, que "Dispõe sobre a
licença de vereador". Depois de lido foi enviado à Comissão de Constituição,
Justiça e Redação. Projeto de Lei n° 026/2018, de 06 de agosto de 2018, de
autoria da Mesa da Câmara Municipal, que "Altera o anexo 1, da Lei Municipal
n° 3.272/2012, que Consolida a legislação da estrutura administrativa e do plano
de cargos e salários da Câmara Municipal de Barra do Garças". Depois de lido
foi enviado às Comissões de Constituição, Justiça e Redação e; Educação,
Cultura, Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei n° 027/2018, de 23 de agosto
de 2018, de autoria da Mesa da Câmara Municipal, que "Altera o inciso 1 da Lei
n° 3.881 de 02 de outubro de 2017". Depois de lido foi enviado às Comissões de
Constituição, Justiça e Redação e; Economia e Finanças. Projeto de Lei n°
029/2018, de 24 de agosto de 2018, de autoria do Vereador Alessandro Matos do
Nascimento-PRB, que "Dispõe sobre a árvore-símbolo do município de Barra
do Garças". Depois de lido foi enviado à Comissão de Constituição, Justiça e
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Redação. Seguindo os trabalhos, o Sr. Presidente colocou em votação o parecer
favorável da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, referente ao Projeto
de Resolução n° 022/2018, de 27 de agosto de 2018, de autoria da Mesa da
Câmara Municipal, que "Dispõe sobre licença de vereador", o qual, após ser
votado foi aprovado por imanimidade de votos. No mérito, o Vereador
Gustavo Nolasco Guimarães diz. Boa noite. Foi acabado de votar nessa Casa, o

meu afastamento. Eu vou me afastar por trinta dias dos trabalhos do legislativo,
para dar oportunidade do nosso amigo, o nosso companheiro e um irmão, filho
de Barra do Garças, o Professor Pedro Filho. Todos aqui, eu acredito que o
conhece porque quando você sai candidato, pelo menos no meu caso e no caso
de todos aqui, ninguém se elegeu sozinho. Dependeu de toda uma coligação, de
todo um companheirismo de outras pessoas e de outros candidatos que
pediram votos também. Então, eu vou abrir para dar oportunidade para um
amigo e companheiro apresentar o seu potencial aqui nessa Casa. É uma pessoa
que também tem pretensões futuras, e para mostrar um pouco do que ele pode
fazer por Barra do Garças. Mostrar um pouco a força que ele tem. Então, eu me
despeço de vocês, por trinta dias, e dos trabalhos dessa Casa. Vocês podem ter
certeza que vocês vão ter um companheiro aqui, o Professor Pedro Filho. A
população vai ganhar um companheiro pelos próximos trinta dias. Então é isso.
Muito obrigado e fiquem todos com Deus. Depois, o Sr. Presidente diz. Então
assim, o Nolasco esteve aqui na Mesa anunciando que ele vai se abster do voto,
por se tratar de um projeto do interesse da pessoa dele. Após, o Sr. Presidente
coloca em votação o Projeto de Resolução n° 022/2018, de 27 de agosto de 2018,
que depois de votado foi aprovado, com a abstenção do Ver. Gustavo Nolasco
Guimarães. Nesse momento, o Sr. Presidente solicita ao assessor jurídico Dr.
Heros, para fazer um ofício convocando o suplente de vereador Sr. Pedro Filho
e orientando o mesmo na organização da documentação, para estar aqui no dia
03 próximo, do corrente ano, para tomar posse. Novamente, o Sr. Presidente
coloca em votação os pareceres favoráveis da Comissão de Constituição, Justiça
e Redação e da Comissão de Economia e Finanças, referente ao Projeto de Lei n°
042/2018, de 22 de agosto de 2018, de autoria do Poder Executivo Municipal,
que "Autoriza a doação do imóvel para os fins que menciona e dá outras
providências", que depois de votados foram aprovados por xmanimidade de
votos. No mérito, seguem-se as falas dos vereadores que se manifestaram, y.
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884 MIGUEL MOREIRA DA SILVA: Esse projeto de lei, ele já está aqui com o
885 pedido do Ministério Público. O Juiz de Direito, Dr. Michel, que representa essa
886 pasta do socioeducativo também esteve aqui na Câmara pedindo para gente'
887 adiantar esse projeto, uma vez que eles bloquearam o dinheiro para a

888 construção desse socioeducativo. Portanto, está aqui com todos os dados e com
889 o parecer dessa Casa de Leis. Por se tratar do período eleitoral, se fosse outro
890 tipo de doação, nós íamos deixar para depois da eleição, para que não se
891 configurasse interesse de nenhum um par dessa Casa, mas esse interesse aqui é

892 para todos. VER. ALESSANDRO MATOS DO NASCIMENTO: Antes do Júlio,
893 eu só quero já adiantar o meu voto. Eu vou me abster. VER. JÚLIO CÉSAR
894 COMES DOS SANTOS: Esse é um projeto que vem com o anseio da
895 comunidade, só que da mesma forma, eram 54 projetos que veio também para
896 gerar emprego e renda para o município que viraram ações para os vereadores
897 e para o prefeito. Então, o porquê do diferencial de doações de áreas para
898 empresas para gerar emprego e renda, que para eles não pode e para o
899 Judiciário pode? Eu peço, Sr. Presidente, eu sei da vontade, mas que vote esse
900 projeto depois das eleições, até para a gente fazer uma análise, mesmo no
901 parecer do Ministério Público. Porque nós votamos aqui em vários projetos que
902 tinha parecer favorável também. Então, a minha preocupação é essa. Sou
903 favorável ao projeto, mas que passe depois das eleições. VER. MIGUEL
904 MOREIRA: Então, o senhor está fazendo um requerimento? VER. JÚLIO
905 CÉSAR: Se for hoje, se vossa excelência entender que tem que votar hoje, eu me
906 abstenho em votar. Mesmo sabendo que é um projeto interessante. Agora, se for
907 depois das eleições, inclusive eu acredito que a maioria dos vereadores aqui
908 acompanha essa questão do voto. VER. MIGUEL MOREIRA: Bom, eu acho que
909 é o seguinte: Se tem essa preocupação e aqui tem uma carta do Ministério
910 Público, então vamos usar lá na nossa defesa. VER. JÚLIO CÉSAR: Eu pensei
911 até isso. VER. MIGUEL MOREIRA: Mas aí, fica na vontade dos pares dessa
912 Casa, do Colegiado. Quem deseja abster, votar contra ou a favor, fiquem todos
913 a vontade. VER. JOÃO RODRIGUES DE SOUZA: Excelências, eu sei que essa
914 questão da doação, ela causa uma justa indignação aqui e notadamente em
915 quem estava na legislatura que passou. Nós sabemos das conseqüências que
916 advieram. Mas, eu digo isso constantemente quando me é perguntado, eu digo
917 assim: OUia, se me fosse apresentada a proposta novamente, eu faria tudo da
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918 forma como foi feita. Talvez tomasse alguma cautela com certos detalhes, mas
919 eu faria. Por quê? Porque primeiro, eu penso que eu sempre defendo, de que
920 administrar ou ajudar a administrar, requer coragem. A gente tem que ter.
921 coragem de saber que está fazendo o certo, ainda que muitas vezes essa certeza
922 seja incompreendida. Nós temos aí, ao longo da história, centenas de homens
923 que defenderam com convicção as suas crenças e que foram punidos
924 condenados, presos, mortos porque suas teses ou suas convicções não foram
925 compreendidas no seu tempo. A história se encarrega de dizer do acerto ou do
926 desacerto das convicções. Como naquele caso, já falado aqui, nós todos
927 sabemos, quem estava aqui, nenhum de nós participou de sequer uma escolha.
928 Muito pelo contrário, no meu gabinete aqui quando as pessoas chegavam eu
929 falava: Olha campeão, quem faz essa parte de escolha, de documentação, de
930 tudo é a prefeitura. E a secretaria encarregada disso. Então, como nós tínhamos
931 e temos uma consciência tranqüila naquele momento, nós fizemos porque
932 acreditávamos que aquilo era o melhor para a cidade. Então, nós não devemos
933 ter medo. E só mais uma resposta para o Ministério Público ou para quem
934 entender de que nós podemos nos acovardar em decisões futuras, que nós não
935 faremos isso. Toda vez que chegar um projeto aqui que seja do interesse da
936 municipalidade, do interesse de Barra do Garças, nós devemos sim, dizer: Nós

937 vamos votar, apesar dos riscos! Eu tenho certeza que os eleitores de cada um de
938 nós aqui, nos elegeram dentre outras razões porque acredita que nós somos
939 homens de fibra, de coragem. Convictos. Que temos fé nas nossas convicções e
940 que temos certeza da boa intenção das nossas decisões. Por conta disso, eu

941 embora respeite o receio, o temor de alguns, mas eu não tenho a menor
942 dificuldade em votar o projeto porque entendo que é uma necessidade. E nós
943 sabemos, excelências, que o cavalo não passa duas vezes com o arreio. Nós
944 temos agora o dinheiro disponibilizado e esse dinheiro é orçamentário. Se você
945 não fizer as aplicações, o dinheiro volta. E dinheiro de orçamento e nós vamos

946 perder a oportunidade de agraciar a nossa cidade. Nós sabemos dos inúmeros
947 problemas de menores que têm. Nós sabemos de tudo isso. O Sivirino talvez
948 vivencie mais próximo esse problema, mas todos nós conhecemos. Então é

949 preciso que tenha instalações adequadas, dignas, para que esses meninos
950 possam ser recuperados, reinseridos e trabalhados. Então é uma oportunidade
951 para o município. Esse dinheiro está disponível. Eu penso que muito pelo
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952 contrário, ao invés de nos abstermos de votar, nós devemos dar sim, um tapa
953 com luva de pelica, e dizer: Olha, nós somos corajosos e apesar dos pesares, nós
954 temos sim, compromisso com a cidade. E não é porque agora o Ministério
955 Público está do lado dessa doação, que nós deixaremos de fazê-la. Nós devemos
956 fazê-la ou deixar de fazer pelas nossas convicções e não porque A ou B estão
957 contra ou a favor. Mas, de acordo com as nossas convicções. Por isso, respeito a
958 convicção do colega se abster ou deixar de votar, mas acho que nós devemos
959 votar sim. Nós não devemos nos amedrontar diante da possibilidade de
960 problemas quando a opção for: Enfrentar esses problemas ou aquilo que é
961 melhor para o município. Sempre aquilo que é melhor para o município. Só
962 dizendo: Na verdade, nós já temos um socioeducativo funcionando
963 precariamente. Nós já temos. Então, nós só autorizaremos a doação para que se
964 construa estruturas melhores, mais adequadas. VER. GUSTAVO NOLASCO

965 GUIMARÃES: Eu só quero entender uma coisa. Qual o motivo da urgência do
966 projeto? Vão começar a construir no próximo mês? Como que está o
967 andamento? VER. MIGUEL MOREIRA: Sim. O Juizado de Menor, ele está com

968 dezesseis milhões em conta para começar agora. VER. GUSTAVO NOLASCO:
969 Por que não foi mandado esse projeto antes para a Câmara, para melhor
970 entendimento? VER. MIGUEL MOREIRA: Porque eles bloquearam o dinheiro.
971 O Estado não cumpriu e chegou agora na conta do juizado. VER. GUSTAVO
972 NOLASCO: No período eleitoral pode começar obra? VER. ALESSANDRO
973 MATOS: Olha, só licenciamento vai demorar uns seis meses. Dá para a gente
974 esperar. Ninguém está aqui acovardado. Nós estamos vendo a dificuldade que
975 está sendo esse momento. Então assim, uma coisa é sentir na pele o que eu
976 estou vendo que alguns colegas sentiram. Porque eu vi terça-feira passada, no
977 rosto de uns amigos aqui, sofrendo com a condenação injusta, como o João
978 falou. Porque foi para o bem comum. Foi para o bem da sociedade, mas existe o
979 momento. Nesse momento é prudente porque tem o documento do MP aí. VER.
980 MIGUEL MOREIRA: Tem o documento. VER. ALEX MATOS: Mas e aí? Será

981 que o MP vai respeitar o próprio documento dele? VER. GUSTAVO
982 NOLASCO: Porque eu penso o seguinte vereador. Vamos num negócio que
983 discutiu aqui, não sei quantos meses: PPP da iluminação pública. Discutiu,
984 discutiu e aprovou. Até agora, nada. Então, eu acho que um projeto desse, vai
985 doar área, vai envolver patrimônio do município, vai envolver o nome dos
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986 Vereadores, que já estão aqui há mais de um mandato. Já estão sofrendo com 54
987 processos. Eu acho desnecessário, o pedido de urgência desse projeto. Eu
988 acredito que ele devia tramitar pelo menos mais uma semana na Câmara, para
989 melhor entendimento dos Pares aqui dentro. VER. DR. JOÃOZINHO: Só
990 completando. Aqui é um documento, além do documento subscrito... VER.
991 GUSTAVO NOLASCO: Não vereador, eu tenho total entendimento. É
992 importante. O projeto é bom. A construção vai ser muito importante no
993 município. Mas, está sendo feito da melhor maneira possível, da forma mais
994 responsável para resguardar o município, a Câmara Municipal e os vereadores.
995 Essa é a minha preocupação. Eu fiquei sabendo do projeto agora. Tem uma hora
996 que está aqui a disposição para gente ver. VER. DR. JOÃOZINHO: Deixa-me só
997 responder um questionamento, só a título de esclarecimento. Antes mesmo da
998 indicação do Promotor de Justiça aqui, o Dr. Paulo Henrique, houve um TAC,
999 um Termo de Ajustamento, onde participaram desse TAC simplesmente, o
1000 Procurador Geral do Estado. Então, não é só a vontade do Dr. Paulo Henrique.

1001 Nesse documento, na divisão dos compromissos aqui, está o Procurador Geral
1002 do Estado e outro Promotor de Justiça, que foi o Procurador do Estado. Então,
1003 nesse aspecto, na questão da legalidade que é o temor, eu acho que muito difícil
1004 a procuradoria viria aqui, se comprometeria, pediria para o município para
1005 fazer a doação e depois iria propor uma ação. Seria o cúmulo do absurdo! Eu
1006 não acredito nessa hipótese, embora pode ser que aconteça. Mas, eu não creio.
1007 VER. PAULO CÉSAR RAYE DE AGUIAR: Olha, eu acho a seguinte questão:
1008 Nolasco, eu acho que eu posso falar pelos vereadores aqui que estão com
1009 processos. Eu, Neto, Miguel, que já está com cinqüenta e três processos no
1010 lombo aqui, é lógico que a gente ficaria muito mais temeroso do que vocês que
1011 não tem processos e são novos aqui na Casa. Eu acho que a votação desse
1012 projeto aqui, pode até abrir o caminho. Eu acredito, pelo fato do Promotor ter
1013 pedido a votação desse projeto, devemos mostrar que nós estamos votando
1014 favorável com a mesma vontade e com a mesma boa vontade que nós tivemos
1015 em votar os outros. Nós estamos votando esse projeto com o coração aberto,
1016 como nós fizemos com os outros projetos. Votamos todos eles pensando na
1017 comunidade e pensando no Distrito Industrial que estava parado e que hoje
1018 está funcionando. Ninguém ganhou dinheiro com isso não. Ninguém aqui foi
1019 subornado não. Nós aqui votamos com a consciência tranqüila, de coração
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1020 aberto e que tudo seria pelo bem de Barra do Garças. Se hoje, o Promotor
1021 compreendeu que isso aí foi por um absurdo e não sei o quê, vamos mostrar: Eu
1022 voto favorável a esse projeto, com o mesmo coração aberto que eu votei os
1023 outros. Com a mesma crença de que eu estou fazendo o bem para alguém, eu
1024 vou votar esse projeto como votei os outros. E, eu queria pedir os colegas,
1025 vamos juntos aprovar esse projeto. Isso vai ser bom para nós, Geralmino, que
1026 levamos ferro em cinqüenta e quatro projetos. Eu acho que isso vai ser bom
1027 para nós, aprovar esse projeto hoje. Meu muito obrigado. VER. GUSTAVO
1028 NOLASCO: Eu acredito então, já que envolve Promotoria e envolve tudo isso,
1029 eu acho que organiza uma reunião amanhã, já na terça-feira, junto ao Ministério
1030 Público e com a assessoria jurídica, e na quarta-feira pede uma sessão
1031 extraordinária para votar esse projeto. VER. SIVIRINO SOUZA DOS SANTOS:
1032 Nolasco, até dois anos atrás, eu fazia um trabalho volimtário na DECA. Lá é

1033 impossível recuperar alguém nas condições que está ali. Não tem local para
1034 prática esportiva. Não tem local adequado para uma sala de aula.
1035 Humanamente falando, falar que aquilo recupera alguém, não recupera. Eu sou
1036 de comum acordo com o que o Paulo Raye falou. Eu pago o preço. Eu respondo
1037 processo também, mas eu voto a favor porque está acima de um bem maior.
1038 Nós temos que ver isso. Coloca hoje, Miguel. Vamos votar hoje. É um projeto
1039 que pede urgência. Nós não podemos correr o risco de perder isso. É o meu
1040 ponto de vista. Respeito o dos colegas. VER. MIGUEL MOREIRA: Eu já até pedi
1041 para a secretaria aqui tirar cópia de capa a capa, para eu levar para os
1042 advogados analisarem. As vezes, vai ajudar no processo de vocês. VER. JAIME
1043 RODRIGUES NETO: Eu queria aqui manifestar aos colegas, que eu voto
1044 favorável a esse projeto e se o dinheiro está disponível, que seja hoje a votação.
1045 Quando se trata de benfeitoria para criança e adolescente, no presente caso,
1046 adolescente, a gente tem que ter muito cuidado. E, se o dinheiro público está
1047 disponível, vamos votar a favor. O meu voto é favorável. VER. GERALMINO
1048 ALVES RODRIGUES NETO: Eu também voto favorável, sem medo algum,
1049 nesse projeto. Estou com cinqüenta e três, eu sei, mas esse dinheiro corre o risco
1050 de ir para outro socioeducativo. Vários órgãos entraram na justiça porque o
1051 problema do socioeducativo tem em vários locais, em vários municípios. Então,
1052 como tem esse recurso aqui, o Procurador veio até Barra do Garças. Toda a

1053 equipe dele pegou o avião e veio aqui. Com compromisso, bloqueou o dinheiro
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do Estado, para fazer isso. E o mais fácil que seria para a prefeitura, é uma
doação, que eu não vejo nada demais nisso aí. Eu voto favorável porque a gente
tem que votar. Porque senão esse dinheiro volta para lá e quando esse dinheiro
vai voltar aqui? E o socioeducativo aqui está com um problema muito sério.
Nós temos esse problema sério aqui. Então, eu voto favorável sem problema
algum. VER. FRANCISCO CÂNDIDO DA SILVA: Sr. Presidente, eu também
voto favorável e sou de acordo com o que o Sivirino falou. Lá é difícil até para
quem trabalha lá dentro. Lá dentro ou lá fora. E uma situação de calamidade
púbica ali. Então, eu voto a favor. VER. GABRIEL PEREIRA LOPES: Eu voto
favorável e inclusive, isso aí vai até ajudar vocês nessas ações porque se o
Ministério Público está mandando isso aí, manda a carta para o Tribunal de
Justiça. Então é favorável, principalmente ao socioeducativo. Eu mesmo já
estive ali e já vi a necessidade. É triste de se ver. Então, eu voto favorável sem
medo e sem piedade porque somos legisladores e temos que exercer o nosso
papel. E uma coisa aqui: Então, porquê que não chama o Ministério Público
para vir aqui e falar por todos eles? Então, eu voto favorável sem medo. VER.
JÚLIO CÉSAR GOMES DOS SANTOS: Sr. Presidente, em cima da
argumentação do Ver. João, primeiro, eu acho que a maioria aqui, a gente de
forma alguma, nós estamos nos acovardando em votar. Nós estamos
preocupados. Nós sabemos da realidade, que os vereadores falaram aqui, da
decadência que vive o socioeducativo, mas nós estamos preocupados com o
resguardo da questão da justiça. Agora, seria até interessante aqui talvez
porque isso vai servir de defesa. Por quê que não pode para os empresários e
pode para o Judiciário? Não é dois pesos e duas medidas? Isso seria
interessante até talvez o Ministério Público vim aqui e pedir que vote e
justifique o porquê que queria que nós votássemos. Se todos os vereadores
entenderem, eu voto favorável. VER. DR. JOÃOZINHO: Deixa eu dizer uma

/■

coisa aqui também. Gente, o interesse aqui não é do Ministério Público não. E
da municipalidade. Parece até que o Ministério Público é que tem interesse no
processo. O interesse é nosso. É nosso! Então, quem tem que definir é nós. Não
tem que ter espírito de revanchismo não. A briga lá é outro palco. Aqui é o
nosso interesse. É o interesse da nossa cidade. VER. ALESSANDRO MATOS
DO NASCIMENTO: João, a questão aqui é sempre de resguardar, certo! Então,
só pontuando porque fica duro quando fala: Se acovardando e tal. Não é bem
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assim. Eu só queria só condicionar o seguinte: A gente vota hoje, mas
condicionando a vinda aqui ou pelo menos o convite, do Promotor Paulo
Henrique, para que ele venha então, na próxima segimda-feira ou que mande o
representante, enfim, para ressalvar, vamos dizer assim, esse posicionamento
nosso. VER. DR. JOÃOZINHO: Eu só quero esclarecer também, que vejam bem:
Eu não falei que nenhum dos colegas que estavam... Eu disse que nós não
iríamos nos acovardar. Mas, eu não disse que ninguém estava acovardado.
Muito pelo contrário, eu disse assim: Eu respeito a opinião dos colegas e a
preocupação, mas eu não falei que ninguém estava acovardado não. Eu jamais
faria um insulto desses aos meus Pares. VER. MIGUEL MOREIRA: Bom, depois
dessa acalorada discussão no mérito desse projeto, nós vamos ver como é que
vai ser o comportamento da Casa. Não é verdade? Rapidamente, o Sr.
Presidente coloca em votação o Projeto de Lei n° 042/2018, de 22 de agosto de
2018, que após ser votado foi aprovado, por unanimidade de votos. Mais uma
vez, o Sr. Presidente coloca em votação os pareceres favoráveis da Comissão de
Constituição, Justiça e Redação e da Comissão de Economia e Finanças,
referente ao Projeto de Lei n° 043/2018, de 27 de agosto de 2018, de autoria do
Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre locação de imóvel para o fim
que menciona", que depois de votados foram aprovados por imanimidade de
votos. No mérito, seguem-se as falas dos vereadores que se manifestaram. VER.
MIGUEL MOREIRA DA SILVA: Esse aqui é a locação do imóvel para a Força
Tática trabalhar ali, no bairro Santo Antônio. VER. JOÃO RODRIGUES DE
SOUZA: Só destacando, Miguel. Há poucos dias foi divulgado aí na imprensa, a
questão dos nossos índices de criminalidade em relação aos índices da cidade.
Nós temos aqui, uma polícia muito dedicada. Nós sabemos, todo dia que você
olha aí no WhatsApp da vida, vai estar lá: A Polícia MUitar estourou mais uma
boca... Então, nós temos aqui índices muito bons. E é fato que a presença física
do policial naquela rua, naquele bairro ou naquela comunidade, isso dá para a
população uma sensação maior de segurança. Além, de permitir maior
eficiência nas rondas e nos atendimentos. Então, o Comandante da Polícia
Militar procurou essa Casa muito gentilmente, para demonstrar a necessidade.
Então, eu queria aqui aproveitar esse momento para parabenizar as polícias de
uma forma em geral: A Polícia Müitar, a Polícia Civil, a Polícia Federal, que
também faz um importante trabalho, e o Corpo de Bombeiros. E dizer assi
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nossa felicidade, e inclusive eu dou a mão à palmatória porque em outros
momentos, e esse é o bom da vida, de permitir você rever os seus próprios
conceitos, eu falava: Olha, isso aqui é obrigação do Estado! De fato é obrigação
da cidade, mas cuidar da cidade é obrigação nossa. E fazer o possível para
colaborar com outras instituições para que a cidade possa ser mais segura, mais
feliz, mais próspera e melhor, é o nosso papel. Por isso, parabéns a instituição e
com certeza o meu voto é favorável. Logo, o Sr. Presidente coloca em votação o
Projeto de Lei n° 043/2018, de 27 de agosto de 2018, que após ser votado fo
aprovado, por imanimidade de votos. Ato contínuo, o Sr. Presidente coloca em
votação o parecer favorável da Comissão de Constituição, Justiça e Redação,
alusivo ao Projeto de Resolução n° 020/2018, de 20 de agosto de 2018, de autoria
da Mesa da Câmara Municipal, que "Fica o Poder Legislativo autorizado a
adquirir e instituir o uso obrigatório de uniformes funcionais pelos servidores
que compõem a estrutura geral de cargos da câmara municipal de vereadores
de Barra do Garças", que após votado foi aprovado por unanimidade de votos.
No mérito, o Sr. Presidente diz. Esse aqui é só para nós continuarmos a
organização do funcionamento dessa Casa de Leis. De imediato, o Sr.
Presidente coloca em votação o Projeto de Resolução n° 020/2018, de 20 de
agosto de 2018, que após ser votado foi aprovado, por unanimidade de votos.
Prosseguindo os trabalhos, iniciou-se a leitura das Indicações. Moções e
Requerimentos. Indicação n° 243/18 do Vereador Celson José da Silva Sousa-PV,
ao Secretário de Transporte e Serviços Públicos (soEcita colocação de redutores
de velocidade, um no final da Av. Ana Lira e outro na Rua Germano Ribeiro,

em frente ao Supermercado Bônus); Indicação n° 244/18 do Vereador Paulo
César Raye de Aguiar-PMDB, ao Secretário de Transportes e Serviços Públicos
(solicita colocação de placas indicatórias com o nome das ruas, no bairro Jardim
Amazônia, bem como revitalizar as placas de sinalização de trânsito); Indicação
n° 245/18 do mesmo Vereador, ao Secretário de Transportes e Serviços Públicos
(solicita que seja feito uma vistoria e reparos, visando colocação de tampas em
duas galerias pluviais, uma na esquina da rua 21 de abril com a rua Mato
Grosso e outra na esquina da rua B com a rua Mato Grosso, bairro União);
Indicação n° 246/18 do mesmo Vereador, ao Secretário de Planejamento Urbano
e Obras e Secretário de Transportes e Serviços Públicos (solicita reparos nas
laterais da ponte sobre o córrego Águas Quentes, na MT-100, próximo ao bairro
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Recanto das Acácias); Indicação n° 247/18 do Vereador Jaime Rodrigues Neto-
PMDB, ao Prefeito Municipal e Secretário de Meio Ambiente, Urbanismo e
Paisagismo (solicita que seja analisada a possibilidade de atender o pedido do
Sr. Zeilton, o que se refere à doação de uma pedra-cristal, para ser colocada
jimto ao monumento do Garimpeiro, na Praça Garimpeiros); Indicação n'
248/18 do mesmo Vereador, ao Secretário de Transportes e Serviços Públicos
(solicita reparos no semáforo no cruzamento da rua Valdir Rabelo, com a rua

Independência, ora danificado); Indicação n° 249/18 do Vereador Gelson José da
Silva Sousa-PV e outros, ao Prefeito Municipal e Secretário de Planejamento
Urbano e Obras (solicita que seja analisada a possibilidade de construir um
estádio esportivo, na Vila Olímpica, bairro Piracema); Moção de Aplausos n°
094/18 do Vereador Alessandro Matos do Nascimento-PRB, aos diretores e

coordenadores da UNIVAR (nomes em matéria); Requerimento n° 092/18, do
Vereador Gustavo Nolasco Guimarães-PSL, ao Coordenador do Plano Diretor

(solicita que sejam notificados os proprietários do Loteamento Cidade
Universitária, para que cumpram a obrigação de implantar o asfaltamento das
ruas daquele bairro). Em seguida, o Sr. Presidente colocou em votação todas as
proposições. Indicações, Moções e Requerimentos, que após serem votadas
receberam aprovação imânime. Terminada a Ordem do Dia, o Sr. Presidente
passou a Palavra Livre e não havendo nenhiom vereador ça^cidadão inscrito,
declarou encerrado os trabalhos, cuja ata, se aprovada, rec^ber^ a assinatura de
quem de direito.

(66) 3401-2484/3401-2395/3401-2358/0800 647 6811
barradogarcas.mt.leg.br - fb.com/camaramunicipalbarradogarcas

Rua Mato Grosso, N" 617, Centro, Barra do Garças - MT, CEP: 78600-000

camarabg@gmail.com/imprensa@barradogarcas.mt.!eg.br/
ouvidoria@barradogarcas.mt.leg.br




